



Inician la construcción de veredas en el sector Albatros de Algarrobo

Con una inversión superior a los 150 millones de pesos, el proyecto busca mejorar la calidad de vida de los vecinos del tradicional barrio.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidernantonio.cl

Este martes se dio inicio a las obras de construcción de veredas en el sector Albatros de Algarrobo. En la ceremonia estuvieron presentes autoridades comunales, vecinos y representantes de la empresa a cargo de los trabajos, quienes celebraron el comienzo de este proyecto largamente esperado por la comunidad.

La intervención forma parte de un programa de mejoramiento urbano (PMU) financiado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere), que destinará un total de 153 millones de pesos para renovar seis manzanas de veredas en la zona.

ESPERADA OBRA

El alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González, encabezó el acto de entrega del terreno e indicó que el proyecto responde a una necesidad sentida por los residentes.

“Los vecinos han esperado bastante tiempo la reparación de su vereda. Estamos muy felices y contentos con los vecinos del sector de Albatros, para hacer la entrega de terreno para estas veredas de 150 millones de pesos, que esto viene de la Subdere, un PMU, un trabajo que anhelaban los vecinos, lo estamos trabajando desde hace tiempo y a fines del 2024 estos recursos fueron ya asignados a la municipalidad. Ahí vino todo el tema burocrático, licitatorio, y bueno, hoy día ya está la licitación e iniciando la obra”, explicó el jefe comunal.

Agregó que “son 120



LOS TRABAJOS SERÁN EN EL CASCO HISTÓRICO DE LA COMUNA DE ALGARROBO.

DIDECO

Desde la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) también pusieron énfasis en el impacto de esta obra en la vida cotidiana de quienes habitan el barrio. “Estamos en el sector de Albatros, entregando una obra que vamos a iniciar a trabajar sobre las soleras, en donde vamos a hermosear este sector de nuestra comuna, donde vive la mayoría de los algarrobinos también. Así que estamos muy contentos de esta gestión en el territorio”, señaló su directora, Jenny Aeloiza.

días de esta intervención que se va a hacer acá, así que serán tres, cuatro meses de trabajo”.

La autoridad también llamó a la comunidad a tener paciencia frente a los inconvenientes que pueden surgir durante la ejecución de los trabajos. El objetivo es mejorar las condiciones de desplazamiento, especialmente para personas mayores que habitan en el lugar.

“Sabemos que este sector es un casco histórico de nuestra comuna de Algarrobo, como el sector de El Litre, el sector de Albatros, donde vive mucha gente adulta mayor y por

eso queremos reparar las veredas; en un próximo proyecto también las luminarias ornamentales, también para darles seguridad a nuestros vecinos”, manifestó el alcalde.

TRABAJOS

La obra estará a cargo de la constructora Oresa. Su representante legal, Elena Saguez, señaló que los trabajos contemplan la intervención de seis manzanas, desde la calle Los Pelicanos hasta Arrayán, y desde Luz Divina hasta Los Albatros.

“Se van a hacer veredas, porque hay varias partes en que no hay vere-

das y otras en que hay que mejorarlas”, detalló.

La representante de la empresa también destacó el trabajo coordinado con la municipalidad y la disposición al diálogo con la comunidad para asegurar una ejecución eficiente y con el menor impacto posible para los residentes.

VALORAN AVANCE

En la jornada también participó la concejala Fernanda Vidal, quien además es vecina del sector. La edil valoró el inicio de este proyecto y recalzó su compromiso con la fiscalización de los avances.

“Yo soy vecina de acá, así que estoy muy contenta con este proyecto. Era un proyecto muy sentido por los vecinos, de hecho, cuando yo hice campaña, todos me preguntaban por las veredas. Así que aquí estamos y el compromiso es hacerle seguimiento al proyecto, que se cumplan los plazos y que todo esté en regla”, expresó.